

Mining Seminar: Schweiz trifft Australien - in Zug

Am 26. Juni lud die Schweizerisch-Australische Handelskammer zu einem Event der Extraklasse. Hochkarätige Referentinnen und Referenten wie HE Peter Tesch, australischer Botschafter in der Schweiz, Staatssekretärin Marie-Gabrielle Ineichen-Fleisch und Xstrata CEO Mick Davis sprachen über die wichtigen Beziehungen der zwei Länder und die Geschäftsmöglichkeiten im boomenden, australischen mining sector.



Mick Davis, CEO Xstrata

Australien und die Schweiz unterhalten intensive Handelsbeziehungen. Allein im letzten Jahr exportierten Schweizer Unternehmen Waren im Wert von 2,5 Mrd. Schweizer Franken nach Australien. Importiert wurden australische Waren für rund 0,5 Mrd. Schweizer Franken. Das riesige, rohstoffreiche Australien bietet Schweizer Unternehmen verheissungsvolle Aussichten. So ist der Zuger Bergbaukonzern Xstrata sehr engagiert im Auf- und Ausbau seiner australischen Minen. Aber auch andere Unternehmen profitieren von der Weitläufigkeit des sechstgrössten Staates. So verkaufen beispielsweise die Pilatuswerke viele ihrer PC-12 nach Australien.

Zug profilierte sich wieder einmal als zwar kleiner aber sehr internationaler Kanton. Mit spannenden Speeches und gutem Essen bot das Casino Zug den optimalen Rahmen für den gelungenen Event.